



Protokollauszug aus der 3. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 28.11.2019

öffentlich

**Top 6.1 Umbenennung des Luisenplatzes in "Platz des 4. November"
19/SVV/1107
vertagt**

Frau Pöller bringt die Vorlage ein und erläutert, dass man mit der Umbenennung des Platzes in „Platz des 4. November“ an die bisher größte Demonstration in der Geschichte der Stadt aufmerksam machen möchte und damit das bürgerliche Engagement würdigen wolle.

In Zuge der Diskussion wird auf die Gedenkveranstaltung am 4. November 2019 eingegangen und auf die für das Jahr 2020 geplante Realisierung des Denkmals für die Friedliche Revolution auf dem Luisenplatz aufmerksam gemacht. Man schlägt vor, abzuwarten, bis die Realisierung des Denkmals abgeschlossen und das Ergebnis sichtbar sei.

Frau Pöller schließt sich der Meinung an.

Der Antrag wird bis zum 4. November 2020 zurückgestellt.